

八田地区公民館だより

88号

11月号

はつた

令和2年11月26日

11月中旬に気温の高い日が続きましたが、後半になり晩秋らしい寒さが戻ってきたようです。八田地区の皆様にはご健勝にてお過ごしのことと存じます。しばらく寒暖の差が大きい日が続いたためか、山々の紅葉が例年より美しく目に映るように思います。全国的に感染者が急増している新型コロナウイルスに対する感染防止対策はもちろん、インフルエンザの流行にも気を配る時期を迎えておりますので、皆様にはくれぐれも健康に留意してお過ごしください。



色鮮やかな紅葉（越坂より）

さて、10月25日には「新温泉町総合防災訓練」が実施されました。各ご家庭では「我が家家の防災力確認訓練」ということで「防災力自己チェックリスト」



を活用して災害に対する備えの点検・確認をされたことだと思いますが、町全体でも「新型コロナウイルス感染症に対応した避難所開設・運営訓練」が八田地区公民館体育館とB&G海洋センターの2カ所で行われました。八田地区公民館体育館では各区から区長様をはじめ2~3名と参加人数を配慮し、訓練時間を細かく区切るなど工夫して実施されました。どのような事態になっても直ちに対応できるように準備をしておくことは大切なことです。参加された皆さん

は、町担当者の方の説明に真剣に耳を傾けておられました。



11月になり子供会の卓球練習が始まります。地区公民館体育館での練習は毎週2回（火・木）ですが、たくさんの保護者の皆さんのが関わっておられ練習にも熱が入ります。また子どもたちの技術が一段と上達していて、特に高学年の試合形式の練習では、素早い動きと長いラリーに驚かされます。



小学校での大会は12月6日、新温泉町の大会は12月13日だそうですが、大会では練習の成果を発揮し大活躍されることを期待しています。自信を持って頑張ってくださいね。

地区公民館の事業から

11月21日（土曜日）に、本年度第1回の「男の料理教室」を開催しました。会場は町民センター調理室で、料理講師は北村義和さんにお願いしました。下の写真にあるように今回はご飯と4品を調理しましたが、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。味も最高かったです。



男の料理教室



サツマイモのレモン煮・ユズ風味の味噌汁・豚肉しょうが焼き・タコと大根のレモンしょう油かけ



あまり食べ慣れない料理をたくさん教えていただきありがとうございました。大変おいしかったです。次回の料理教室も楽しみにしています。



今日は4品を作りました。作った後の試食では美味しくいただきました。なかなか家で自分が作ることもなく大変貴重な体験となりました。

習字講座

- ◆ 12月8日・9日
午後1:30～3:30
- ◆ 会場…八田コミセン
- ※お正月の「お年賀」
(お年玉・ぽち袋)と
書き初めに書く言葉

グランドゴルフ練習会

- ◆ 12月11日（金）
午前10時～12時
- ◆ 場所…八田防災広場
(雨天…公民館体育館)
- ※室内用の道具もあります。
(「スポーツ21八田」購入)

切り絵講座

- ◆ 12月15日・16日
午後1:30～3:30
- ◆ 会場…八田コミセン
- ◆ 定員…各日共10名程度
- ※来年の干支「牛の色紙」
を作ります。

※12月12日（土）13:30より小学生体験教室『木の手づくりおもちゃ』を開催します。詳しくは小学校から配布されます案内チラシをご覧ください。